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 來到和歌山已經過了四個月了，在這之前我在熱鬧的東京新宿區讀過半年的語言學校，在

台灣住也是住在熱鬧的都市，因此剛來的時候很不習慣，覺得好像有點太安靜了，並不適合

我。但住久了漸漸地我發現其實和歌山不僅沒那麼的鄉下，還有許多觀光名勝景點，例如白

濱、熊野神社、貴志小玉貓站長等等。當然因為住在和歌山市內，因此也發現了不少和歌山

市內好吃的東西、好玩的地方。不過我想要給南海和歌山市站一個建議。那就是建一座高架

人行道。 

 

 這個高架人行道是把車道和步行道分開的一座高架橋。我認為如果蓋了的話應該會對南海

和歌山市站帶來不少好處。首先，蓋了的話就不用等紅綠燈還要過斑馬線了，可以簡單地直

接從市站對面走到買票口。然後最重要的是，如果在辦活動的時候，將它辦在高架橋上的話，

在開車的人或是行人就能從遠的地方開始就看到有活動，這樣說不定能吸引更多人潮。而且

因為現在的廣場沒有遮蔽物，只要有攤販要擺攤，都要一群人都要擺在速食店那裡，為什麼

呢？因為只有那裡曬不到太陽！所以說，蓋一個人行高架橋，橋的下面還是有利用空間的，

在更大的陰影處擺攤，一定會有更多人來買商品的吧。 

 

 我之後來要多去發掘和歌山好玩有特色的地方，來這裡真的很不錯呢。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


